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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Nordenstadt am 5. September 2018

Verschiedenes

Der Ortsvorsteher, Herr Pfeifer, berichtet über eine Anfrage eines Einwohners aus 
Nordenstadt. Dieser bittet zu prüfen, ob im Bereich des Ostrings eine Mittelmarkierung
auf die Fahrbahn aufgebracht werden kann. 

660210

Herr Pfeifer benennt die nachfolgenden Termine als Vorschlag für die Sitzungen des 
Ortsbeirats im Jahr 2019. Er bittet darum in der nächsten Sitzung, 07.11.2018, 
hierzu eine Festlegung zu treffen: 

14.02.201914.02.2019
03.04.201903.04.2019
26.06.201926.06.2019
11.09.201911.09.2019
13.11.201913.11.2019
11.12.201911.12.2019  (Reservetermin)(Reservetermin)

101600101600

Frau Jensen kündigt an, in der nächsten Sitzung des Ortsbeirats am 07.11.2018, in Ihrer 
Funktion als Stadtteiljugendbeauftragte einen Bericht über Ihre Tätigkeit abzugeben.

101600

Frau Jensen bittet darum den Sachverhalt „Tempo 30 im Bereich der Kita Hessenring“ erneut 
auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsbeirats am 07.11.2018 zu nehmen.

101600

Herr Dr. Uebersohn erklärt keine Einladung zur Sitzung des Ortsbeirats bekommen zu 
haben. Elektronisch sei ihm die Einladung jedoch zugestellt worden.

101600

Vorlage Nr. 
Az.: 



Seite 2 der Protokollnotiz Nr.  0059 des Ortsbeirates Wiesbaden-Nordenstadt vom 5. 
September 2018

Herr Bachmann bezieht sich auf das Antwortschreiben des Dezernats für Umwelt, 
Grünflächen und Verkehr in Bezug auf den Beschluss des Ortsbeirats „Drängelgitter Konrad-
Zuse-Straße“, Nr. 0038/2018. Für ihn ist die gegebene Antwort nicht nachzuvollziehen. Er 
zeigt sich über die Antwort hierüber enttäuscht.

Dezernat V 

Ebenso unverständlich ist für ihn die gegebene Antwort aus dem gleichen Dezernat zum 
Beschluss des Ortsbeirats „Kunst statt Grau“, Nr. 0032/2018. Herr Bachmann merkt an, dass 
nach seiner Kenntnis in anderen Stadtteilen dieses Projekt sehr wohl Umsetzung fand. 

Dezernat V

Herr Bachmann bittet zu prüfen, ob ein Mülleimer neu installiert werden kann. Im Bereich der 
Landstraße kommend von Wallau vor dem Kreisel der Stadtteileinfahrt hält er es für sinnvoll 
im Bereich des Fußwegs einen Mülleimer zu installieren. Er regt an, zu prüfen, ob hierfür ein 
selten genutzter Mülleimer in der Siemensstraße umgesetzt werden kann. 

Dezernat II/ELW

Herr Bachmann beklagt, dass im Bereich des Iffenbaumwegs (1. Haus kommend von 
Wallau) die Gehwegreinigung unbefriedigend sei. Er bittet hier um entsprechende
Anmahnung beim Grund- und Hausbesitzer des Objektes.

Dezernat II/ELW

Herr Dr. Uebersohn bittet um Koordination eines Ortstermins im Bereich des Holzwegs. Ein 
Anwohner des Holzwegs bittet um Prüfung, ob hier „Alternierendes Parken“ eingerichtet 
werden kann, da die Verkehrssituation entsprechend problematisch sei.
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Ortsvorsteher
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